
 Interrogazione n. 279
presentata in data 20 settembre 2016
a iniziativa del Consigliere Bisonni
“Inagibilità parziale della struttura sanitaria di Tolentino”
a risposta orale

Premesso che:
· Il giorno 24/08/2016 si verificava un evento sismico di rilevanti dimensioni che procurava gravi

danni in numerosi comuni compreso quello di Tolentino (MC);
· A seguito di sopralluoghi una porzione della struttura sanitaria di Tolentino veniva dichiarata

inagibile con conseguente spostamento di numerosi pazienti presso un’altra ala, lo spostamen-
to di diversi ambulatori, della locale sezione dell’AVIS, del laboratorio di analisi e di vari uffici;

Considerato che:
· Al momento la realizzazione di una struttura sanitaria di area vasta (Ospedale Unico) si stima

ancora temporalmente assai lontana dalla sua realizzazione;
· Nell’attesa che l’Ospedale Unico sia realizzato  occorre garantire non solo la sicurezza dei

pazienti ma anche la fruibilità della struttura di Tolentino e il mantenimento dei suoi servizi;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale nonché assessore competente in materia per sapere:
· quali siano i tempi e gli investimenti previsti per la realizzazione dell’Ospedale Unico di area

vasta;
· quali siano i tempi e gli investimenti programmati per le soluzioni individuate finalizzate a garan-

tire la sicurezza, la fruibilità e il mantenimento dei servizi sanitari agli abitanti di Tolentino e  a tutti
i pazienti che utilizzavano le strutture dichiarate inagibili.


